

## Polsek Cianjur Kota Gencar Patroli KRYD untuk Mengantisipasi Peredaran Miras dan Kejahatan Jalanan

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 31, 2024 - 01:58



**Polres Cianjur polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cianjur Kota melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) dengan fokus pada penanggulangan peredaran minuman keras (miras) danantisipasi kejahatan jalanan. Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Lantas Polsek Cianjur Kota IPDA Ade Rukhimat, S.E. bersama piket fungsi Polsek Cianjur Kota pada hari Selasa, 30 Juli 2024.**

Patroli ini merupakan langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Cianjur Kota dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif di wilayah hukum mereka. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota KOMPOL Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., menegaskan pentingnya operasi ini untuk mencegah potensi gangguan keamanan, terutama yang disebabkan oleh konsumsi miras dan aksi kejahatan di jalanan.

"Patroli KRYD ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta meminimalisir potensi kejahatan jalanan yang sering terjadi akibat pengaruh miras," ujar IPDA Ade Rukhimat. "Kami akan terus melakukan patroli ini secara rutin dan intensif, khususnya di titik-titik rawan yang menjadi fokus pengawasan kami."

Selain menggelar patroli, Polsek Cianjur Kota juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat mengenai bahaya miras dan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka.

Dalam operasi yang berlangsung pada malam hari ini, beberapa botol miras berhasil disita dari sejumlah warung yang tidak memiliki izin penjualan. Langkah tegas ini diambil untuk menekan peredaran miras yang sering menjadi pemicu tindak kriminal di kalangan remaja dan dewasa muda.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Laporkan segera jika ada aktivitas mencurigakan atau peredaran miras di lingkungan sekitar," tambah KOMPOL Cahyadi Mulya.

Kegiatan KRYD Polsek Cianjur Kota ini akan terus berlanjut sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka, serta memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat.